

Große Trendmodenschau im Modehaus Rusche



Der Frühling hat uns schon mit den ersten warmen Sonnenstrahlen verwöhnt und pünktlich zum Frühlingsbeginn wurde auf der großen Trendmodenschau im Oel der Modehaus Rusche ein Feuerwerk der aktuellen Frühjahr-Sommer-Kollektion präsentiert.

Bei den Damen und bei den Herren gilt gleichermaßen: der Sommer wird bunt. Ob knallige Farbtöne kombiniert mit dezenten Naturnuancen oder weiche pastellige Farbakzente – die Auswahl bietet für jeden Typ das Richtige. So ließen sich auch diesmal wieder die

Besucherinnen und Besucher zu Beginn der Modesaison von der Vielseitigkeit und dem Ideenreichtum der Show inspirieren.

Ein absolutes Muss sind in diesem Sommer locker-luftige Röcke und Kleider. Ein besonderer Blickfang sind die speziellen Glitzereffekte auf Kleidern und Shirts. Auch die Herren tragen in diesem Sommer kurz – Shorts sind der Trend 2014.

Der individuelle Stil wird durch passende Accessoires wie Schals, Ketten und Gürtel abgerundet.

